

TEMAS DESTACADOS:

• [Bratz lanza muñeca de Karol G](#)

• [¿Busca trabajo? Hay 700 vacantes](#)

[Google Noticias](#)

■ Prevenir accidentes y desórdenes

Autoridades de Cali despliegan plan especial para garantizar la seguridad durante la alborada decembrina



Foto: Freepik

CALI

Jueves 28 de Noviembre, 2024

La alborada decembrina es una tradición que anuncia la llegada de la Navidad en Cali.

Las calles se llenan de luces, reuniones familiares y espectáculos pirotécnicos.

Sin embargo, esta festividad también está marcada por el uso irresponsable de pólvora, consumo excesivo de alcohol y desórdenes en espacios públicos, generando preocupación en la ciudadanía y las autoridades locales.

La Personería de Santiago de Cali, representada por Gerardo Mendoza Castrillón, hizo un llamado urgente para que la celebración sea segura.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Busca trabajo? Hay 700 vacantes para ingresar a la planta de personal de la](#)

[DIAN](#)



[Ley Seca en Cali durante la consulta popular del AMSO: conoce cómo se aplicará y por qué](#)



[Vea cómo será la definición del salario mínimo para 2025](#)



[Video muestra presuntas amenazas a la familia de Sofía Delgado, la niña asesinada en Candelaria](#)

Según el funcionario, es indispensable que la alcaldía y la comunidad trabajen juntas en la prevención de incidentes que puedan empañar esta fecha especial.

Principales preocupaciones de las autoridades

Los riesgos asociados a la alborada son diversos, pero algunos se destacan por su impacto negativo en la seguridad y el bienestar colectivo.

El uso de pólvora: Aunque la pirotecnia es el símbolo más visible de la Alborada, su manejo sin precaución puede causar graves lesiones, especialmente en menores de edad y animales.

Los hospitales de la ciudad suelen recibir casos de quemaduras durante esta época, lo que subraya la necesidad de medidas más estrictas.

Consumo de alcohol: Las fiestas callejeras suelen ir acompañadas de un consumo desmedido de licor.

Esto no solo genera riñas, sino que también dificulta el control del orden público, poniendo en riesgo a las familias que participan en estas actividades.

Disturbios y desórdenes públicos: La combinación de alcohol, grandes multitudes y el uso de pólvora puede derivar en conflictos y disturbios, afectando la tranquilidad de los barrios caleños.

Un operativo para garantizar la tranquilidad

Para contrarrestar estos riesgos, la Policía Metropolitana de Cali, en coordinación con la Secretaría de Seguridad y Justicia, desplegará más de 200 agentes en puntos estratégicos de la ciudad.

Este dispositivo incluirá patrullajes motorizados y acompañamiento preventivo en las zonas donde históricamente se han registrado incidentes.

El coronel Carlos Germán Oviedo explicó que el plan busca anticiparse a cualquier alteración del orden público.

Además, invitó a los caleños a celebrar con responsabilidad, evitando el uso de pólvora y priorizando el bienestar colectivo.

Un llamado a la corresponsabilidad

Desde la Personería de Cali, el mensaje es claro: la seguridad durante la alborada decembrina no es solo tarea de las autoridades.

Cada ciudadano debe asumir su papel, evitando prácticas riesgosas y promoviendo una celebración segura.

El personero destacó la importancia de disfrutar de las tradiciones sin poner en peligro la vida o la tranquilidad de los demás.

“Diciembre debe ser un tiempo de alegría, no de lamentaciones”, concluyó.

Comparte esta noticia...



■ Más de 210.000 predios en Cali

Pague su impuesto predial 2024 antes del 30 de